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Я  сам  выпускник  академии.  Считаю,  что  такие  мероприятия  способствуют  и
трудоустройству, и заинтересованности молодежи. Если бы, когда все мы поступали,
кто-то  так  же  рассказывал  о  каждой  отдельной  отрасли,  каждом  направлении
обучения, было бы намного интереснее, возможно, это привлекло бы больше людей.
Хотелось бы показать, что механика – это широкая направленность, это не только
автомобили.  Хочется  объяснить,  что  специальности  Механического  факультета
востребованы  и  престижны,  актуальны  на  сегодняшний  день.  Некоторые  наши
сотрудники сейчас повышают свою квалификацию, проходя дополнительное обучение в
ДонНАСА. Сейчас происходит отток кадров, мало специалистов и по техобслуживанию,
и инженеров, которые могли бы заниматься всеми регламентными работами по своим
направленностям, поэтому у нас высокая потребность в специалистах своего дела –
молодых  перспективных  старательных  ребятах.  Почему  происходит  отток  кадров?
Возможно, потому что кто-то в свое время сделал не очень правильный выбор. И
возможно, что наше присутствие на этом мероприятии, и то, что мы расскажем
абитуриентам о специальностях, поможет им сделать правильный выбор, найти свое
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верное направление в жизни. У нас в Республике достаточно работы и в целом на
большинстве предприятий достойные условия труда, тем более для тех, кто к чему-
то стремится. Душа нашей специальности, ее суть и цель – исправность абсолютно
всех механизмов, например, гидроподъемников и специальной техники, контроль над
их  работой  и  качеством,  их  полезное  использование.  Мы  очень  надеемся
заинтересовать выпускников работой, а абитуриентов – подтолкнуть к тому, чтобы
они шли на Механический факультет.


